

Caballas instará a la Ciudad a abrir en Navidad y Semana Santa los comedores escolares

● La coalición insistirá en el próximo Pleno en la necesidad de extender el programa veraniego

A. Q. CEUTA

La coalición Caballas volverá a defender en la Sesión Plenaria Ordinaria del mes de octubre, que se celebrará el próximo miércoles en la Asamblea, en que "uno de los objetivos políticos irrenunciables de esta legislatura" para la Administración local debe ser "que ningún niño de Ceuta tenga garantizadas menos de tres comidas calientes al día".

Después de elevar a la Corporación un plan en ese sentido que contó con el respaldo unánime de todos los grupos pero que no llegó a ponerse en práctica en toda su extensión a lo largo del año, la formación que lidera Mohamed Ali la-

menta que "la realidad es que aún estamos muy lejos de ese objetivo".

En el argumentario de su iniciativa parlamentaria, a cuyo contenido ha tenido acceso este periódico, la coalición recuerda que "un primer paso" en esa 'pelea' fue "conseguir que los comedores escolares no cerraran durante las vacaciones de verano". "Es un avance, pero evidentemente insuficiente", critica Caballas, cuya ambición política pasa por "complementar este instrumento con otras actuaciones que alcancen a más usuarios, ya que no existen comedores escolares en todas las barriadas) y que también puedan funcionar en sábados y días festivos".

"Seguiremos insistiendo en ello", advierte la propuesta de los localistas, que a corto plazo opinan improrrogable "acometer, de manera inmediata, que el sistema que se sigue para cubrir el periodo de vacaciones de verano, se pueda aplicar también durante las vacaciones lectivas de Navidad y Semana Santa, lo que sería dar un paso más".

A partir de ese argumentario, Ali defenderá la necesidad de que, con

varios meses de antelación, las consejeras de Educación y Asuntos Sociales, los departamentos involucrados, Mabel Deu y Rabeh Mohamed, expliquen al Pleno "si tienen previsto abrir los comedores escolares durante los periodos vacaciones de Navidad y Semana Santa y, si no es así, detallen cuáles son los motivos".



Los comedores escolares han abierto ya dos veranos en formato social.

La Facultad de Educación convoca dos plazas en prácticas

A. Q. CEUTA

La Universidad de Granada (UGR) ha convocado dos plazas de prácticas a realizar en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta dirigidas "a todos los estudiantes de la misma". La iniciativa está dirigida a alumnos de los Grados en Ingeniería Informática, Educación Social, Administración y Dirección de Empresas, Educación Infantil o Educación Primaria con el 50% de los créditos de la titulación superados.

Se requieren conocimientos básicos de inglés, manejo a nivel de usuario de Excel y Word y gestión de contenidos web.

Las jornadas podrán ser de mañana o de tarde (15 horas por semana durante 4 meses a partir de noviembre o marzo, según el caso) y se acordarán entre el tutor y el estudiante, para el que la institución nazarí ha previsto una dotación económica de 180 euros mensuales.

La UGR ofrece becas para los alumnos con necesidades especiales

A. Q. CEUTA

El Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad de la Universidad de Granada (UGR) mantendrá abierto hasta el 30 de noviembre (para el primer cuatrimestre) o desde el 15 de enero al 26 de febrero de 2016 (para el segundo) el plazo de solicitud de ayudas para estudiantes con necesidades específicas de apoyo educativo.

Estas ayudas se enmarcan en el 'Programa de intervención social hacia estudiantes con necesidades específicas de apoyo educativo' y con ellas se pretende que los estudiantes con discapacidad y otras necesidades de apoyo educativo "desarrollen los estudios de los que están matriculados promocionando la plena inclusión conforme a los principios de igualdad de oportunidades y de no discriminación" y "asegurar recursos para que puedan alcanzar el máximo desarrollo de sus capacidades personales".

III INTEGRAL SIERRA BULLONES

Ceuta 25 de octubre de 2015

CxM Andalucía-Ceuta
COPA HÉRCULES TRAIL

TRAIL

30 KM

6h de actividad
2700m

MINITRIL

12 KM

3h de actividad
1000m

información e inscripciones
www.fdmec.es